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第２回 意見交換会 要旨 
開催日時       １０月 １５日（木）  １９時００～２１時３０ 

市町村名 穂高町 グループ名 ４ 

メンバー 

出席１３名 

 

（◎：司会、○：記録者） 

1.前回会議 請求資料の説明（豊科建設事務所、町役場） 

(１)パンフレット 

(２)豊建 Ｈ１０－１２平均 ３.１６億 １７０万円/km 

大建 Ｈ１０－１２平均 ９.８億  ３００万円/km 

(３)町（職員人件費除）   延長５２５－５２８km 

   Ｈ元 7,532万円 Ｈ１０ 5,773万円 Ｈ１１ 5,476万円 Ｈ１２ 8,472万円 

コメント：新道路分が増加する 

(４)Ｈ６～１２ 調査費 １.５億 

(５)未定 

(６)子供病院 ２２０億円 

(７)全国道路ネットワークから中部縦貫道へ、３ルートから選んだ 

(８)陳情により住宅が多く、地権者の協力を得られる所から整備している 

(９)１０年のビジョンあり（基本） 

(10)Ａ３資料（１枚） 

(11)豊科警 Ｈ３ ３４８件  Ｈ１２ ６５５ １.９倍 

   大町警 Ｈ３ ３５５件  Ｈ１２ ４８９ １.４倍 

(12)別紙 

２．本日の討議要旨 

司：本日のテーマについて、町のビジョンをどうするか 

〇：排気ガスを４０年前にしたい。高規格道は松一大が出来なければ北も出来ない 

〇：国道と高規格道の差は 

建：高規格道は４車線、立体交差である 

〇：ＣルートならＯＫ、早く行かれる 

〇：現行のオリンピック道路では駄目か 

〇：Ｃルートでも反対だ 

建：１４８号のルートでは今迄と同じ（雨量による不通）で安全にはならぬ 

〇：国道近くの者にとって、今の交通量は絶えきれぬ 

〇：車を減らせないか、公共交通機関が欲しい 

〇：Ｃルートなら、景観の面からも良いのではないか 

〇：豊科一大町が波田一大町になった理由が判らぬ 

〇：建設費が５０００億もかかる。それまでかけて作らねばならぬか 
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〇：公共事業をふやすための工事ではないか 

〇：金もないから、オリンピック道路で十分だ、高齢になればここには住めない 

〇：今は便利だが、２８年前ののどかさはない。高規格道ができれば住環境は保てない 

町：人口の急増は望まないが、止められない 

〇：都市計画がない、行政の問題だから町へ要望したい 

〇：人の流入を止めるのは反対、人口は増えない方がよい 

〇：豊里に道路ができれば農業が出来ないから、土地が売れる 

〇：農業を守りたい。パンを止めて、米を食べるべきだ 

〇：農業を盛んにする行政が欲しい。直売所の活用を 

〇：りんごを２年やったが、老人ばかりだ 

〇：山麓を通せば自然がこわれる。Ｃルートなら土地も安く、先行投資に有利だ 

〇：観光を環境、農家を支える施策、駅前の空洞化を防ぎたい 

〇：町の将来への意見を吸いあげる方法はないのか 

〇：町長と話し合うことは有意義だ 

〇：地元産と中国産なら安い方を買ってしまう 

〇：安くても輸入品は買わない 

〇：人口が増せば、又学校をふやさなければならない 

〇：将来はガソリンの要らない車ができる 

司：道路のテーマは出つくした、次はどうするのか 

建：１２月上旬に全体の報告会を予定している。行政主導でなく、皆さんの意見を聞きたい 

〇：ここの会に町長に出席して貰い考えを聞きたい 

〇：波田町起点は動かせないと言ったが、松糸道路は既定事実か 

建：Ａ、Ｂ、Ｃルートは検討資料だ。波田一大町が、最も利便性が高い。今は立ち止まっている。行

政の手法がどうあるべきか、個人としては道路があった方が、効率的だと思う 

司：今後どうするか。次回の会合を持つのか 

 

  次回開催につき、意見が別れた 

  次回希望者が出席する   １０月２９日 

     

建：意見交換会の発言をホームページに載せたい。個人名なし 

全員：ＯＫ 

 


